

Elda pierde habitantes

21/04/2018



Año tras año el número de habitantes va decreciendo de forma lenta pero constante en Elda, algo que empieza a ser alarmante. El censo en 2017 fue de 52.620 personas, cifra que ha descendido desde 2004 en unos 3.000 habitantes, 600 en los dos últimos años. La falta de empleo y de oportunidades a causa de la crisis ha provocado que muchas personas, en su mayoría jóvenes, hayan decidido trasladarse a otras ciudades o países. La vecina localidad de Petrer, por contra, ha visto aumentar su población en 3.614 personas en el mismo periodo de tiempo, en su mayoría procedentes de Elda, aunque en los últimos dos años también ha perdido habitantes.

Hace unos años, Elda llegó a tener 55.576 habitantes, en el que fue su mejor momento, en el año

2004, pues es la cifra más alta en los últimos 25 años. Pero la crisis golpeó la localidad, como a todo el país, y ello ha traído un descenso paulatino de la población, sobre todo de jóvenes e inmigrantes en su mayoría. Aunque se viven momentos de cierta recuperación económica, este descenso es constante desde hace diez años.

Con el objetivo de hacer de Elda una ciudad más atractiva y puesto que el Ayuntamiento goza de buena salud económica, pues ya no hay deuda, el portavoz del Partido Popular, Francisco Muñoz, propone al equipo de gobierno un paquete de medidas para provocar que los jóvenes se queden en el municipio como la restitución de las ayudas a los matrimonios por la compra de una vivienda por valor de 3.000 euros,

incorporar una ayuda a la emancipación para los **jóvenes que compren su primera vivienda con 1.500 euros** y recuperar el **bono guardería con una ayuda de 2.500 euros**".

El PP alerta que si el número de habitantes baja de los 50.000 habitantes el municipio se verá perjudicado.

